

早稲田民生委員・児童委員



「みよし森のポッケ」へ
1月17日(金)

「みよし森のポッケ」は三次市が運営している、こどもの屋内あそび場です。親子で楽しんで欲しいという事で、大人と子どもも（6ヶ月～小学6年生）一緒にないと入館できません。

2階建ての館内は年齢に合わせてスペースが分けてありそれぞれに大人でもわくわくするようなおもちゃや遊び道具があふれています。そのほとんどが三次でとれる木でできた物で、手触りもよく温かい感じがしました。トイレや授乳室などの設備も来館者がいかに快適に過ごせるかを考えて作られていました。親子で夢中になって遊んでいる姿がほほえましかったです。いつか孫と一緒に来たいなあ～。広島市にもこんなのがあればな。と思いました。帰りには隣にある「奥田元宋・小由女美術館」で素晴らしい絵画にもふれ心豊かになって帰ってきました。

主任児童委員
神崎敏子

早稲田学区体育協会

「クップ」
スウェーデン
発祥！

早稲田学区体育協会では、お正月気分も抜ききらない1月13日(月)第2公園で「クップ」の研修会を行いました。クップ(kubb)はスウェーデン発祥のゲームで「薪」を意味するスウェーデン語です。名前の通り薪を投げて遊んでいたのがゲームに発展したものです。フィールドに並べて立てた薪(ベースカップ)という)を、カストピンナという名前の一寸細い薪を投げて倒し合うゲームです。子どもも大人も高齢者もおしゃべりをしながら楽しめます。

相手チームのクップを倒した時の「バーン」とはじける音はとっても爽快な気持ちになります。当日は、小学生も参加し、一緒に楽しみました。プレイの後は、令和2年の各クラブの活躍と会員相互の懇親を深める新年会で大いに盛り上りました。

杉本日出明



社協だよりから見る 早稲田駆け足!! 平成～令和 シリーズ⑤93号～

5回にわたって連載してまいりました「平成」の振り返り記事、いかがでしたか。早稲田社協は「住み続けたいまちわせだ」のまちづくりを目指して、地域の皆様方と一緒に取り組んできました。

2021年度から実行する第4次まちづくりプラン策定も始まり、公務員宿舎の跡地には新しい建物が続々とできています。新しい《わせだのまちづくり》に期待し、広報紙「社協だより」編集部からみた平成の振り返りを終わりにしたいと思います。

早稲田社協 広報部

平成26年 93号～ 社協だよりを全世帯に配布
救急医療情報キット配付開始

2020年は、民生委員による在宅高齢者基本調査の年です。
キット配布のご案内も予定しています。



平成27年 100号記念号をフルカラーで印刷
早稲田団地郵便局前バス停移動
早稲田中学校創立20周年記念式
社協会長 藤原宏二 → 西田志都枝
公務員宿舎削減計画に関する情報提供として

平成28年 第3次福祉のまちづくりプラン実施開始
2020年は、第4次プランの策定作業に入りました。どんな町になったらいいか？
福祉の観点から考えていきます。



平成29年 124号から 完全フルカラーで印刷配付
132号から タイトルが現在のものに変更
いきいき百歳体操 取り組み開始

ポイント手帳を持っておられる方！
いろいろな活動に参加して2020年も
ポイントを貯めて楽しんでくださいね。



平成30年 小学校校庭開放 開始
「東区防災訓練in早稲田」実施
参加者469名

早稲田小学校PTA
・早稲田の歌「想い」に追加の詩をつけてCD作成
・早稲田の坂道に名前を付けて大きな看板作成

西日本豪雨 広島女学院大被災
いきいき活動ポイント事業開始

3年間、皆さん頑張って体操を続けています。
ご存知ない方は、各町サロンへ問い合わせてください。2020年度も続きます！



わせだ 社協だより

第167号

早稲田社協
ホームページ

Q 検索
地域ポータルサイト こむねっとひろしま
東区 早稲田学区

2020.3
(令和2年3月)

発行部数 2600部

<編集・発行>早稲田学区社会福祉協議会 〒732-0063 広島市東区牛田東二丁目 12-23 早稲田集会所 2F TEL/FAX (082) 225-3685



社協新年互礼会

1月5日(日) 早稲田集会所にて

44名の参加で
早稲田の新しい1年が
始まりました。



早稲田の冬 暖？

Aコース
1位 中東えいたつ (小3)

Bコース
1位 増田哲平 (中2)
2位 岡島諒典 (中1)
3位 遠藤唯翔 (中2)

友楽マラソン
1月18日(土)



とんど
1月12日(日)



町で見かけるジャンバー展

早稲田公民館ロビーに、
早稲田地域のジャンバーが勢ぞろい！
見たことがありますか？
どの団体のユニフォームかな？

